
17 Octobre 2014 
 
Bureau d’audiences publiques sur l’environnement(BAPE) 
Commission d’enquête sur la filière uranifère québécoise 
Att :  Madame  Louise Bourdage 
Édifice Lomer‐Gouin.  575 Saint‐Amable 
Québec   
 
Madame et Messieurs les commissaires, 
 
J’appuie la filière uranifère Québécoise pour les raisons suivantes: 
 

‐ ÉCONOMIE :    Les retombées économiques de l’exploitation et de la production de 
l’uranium ne peuvent être ignorées au moment où de nombreux 
secteurs de l’économie québécoise battent de l’aile.  L’uranium fait partie de nos 
ressources naturelles et le Québec doit emboîter le pas s’il veut 
devenir un acteur de 1er plan au niveau mondial, tout comme la Saskatchewan.  Le Plan 
Nord  ne peut se passer d’une telle ressource. 
 

        ‐     TECHNOLOGIE :   Les règles de réglementation de la Commission canadienne de sûreté 
nucléaire (CCSN) sont très strictes et sont reconnues à travers le monde. 
               Les compagnies minières ont dorénavant une technologie à la fine pointe et se doivent 
d’avoir des pratiques exemplaires. 
 
       ‐      NUCLÉAIRE, L’ÉNERGIE DU PRÉSENT DE L’AVENIR :     L’énergie nucléaire est déjà 
largement  utilisée dans le  milieu médical que ce soit en prévention, dépistage ou curatif. 
              D’autres applications en agriculture, en environnement(eh oui!), en ingénierie, 
programme spatial…sans compter la production d’électricité dont la demande est sans cesse 
              croissante à travers la planète. 
 
Je me permets de vous référer à une chronique de Monsieur Alain Dubuc, journaliste et 
économiste à La Presse.  L’article « La spirale de la peur »  a été publié le 24 Septembre 2014 
dans La Presse.  On y lit entre autre que le point de vue scientifique de l’exploitation de 
l’uranium a été largement documenté et comme le souligne Monsieur Dubuc, ce n’est pas la 
science qui domine dans ce débat.     Des groupes militants, sans compétences particulières en 
la matière,  font naître et entretiennent un climat de peur dans les 
populations.  Malheureusement. 
 
Je compte donc sur l’intégrité, l’esprit scientifique et le professionnalisme du BAPE dans ses 
recommandations. 
 
Merci  et bonne journée 
 
Carmen Nolet 
Citoyenne de Boucherville 
595 Marie‐Victorin 
Boucherville  J4B 1X4          
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